

visage étincelant ; il a jeté à mes pieds comme une épée flamboyante, et m'a dit : Aurélianus, tu vas maintenant recevoir ta récompense !—Un tremblement nerveux s'est emparé de moi. La fièvre me dévore. Que faire ? Invoque ton Dieu pour moi ; prie-le de me faire miséricorde.—Séverina répondit : J'irai moi-même ensevelir les saints martyrs, ils intercéderont pour nous. ” Elle alla donc, et dans un de ses domaines, au septième milliaire de Rome, sur la *Voie Nomentane*, elle déposa de ses mains Eventius et Alexandre dans le même tombeau. Théodulus fut enseveli seul dans un sépulcre à part. Les prêtres de Rome et tous les fidèles avaient accompagné les corps des martyrs. Ils demeurèrent réunis, pendant que Séverina revint en toute hâte près de son époux. Aurélianus était en proie au plus violent délire ; une fièvre ardente le consumait ; des paroles incohérentes sortaient de ses lèvres ; parfois cependant il lui échappait des imprécations contre lui-même ; il se reprochait son crime. “ Infortuné, dit Séverina, vous avez méprisé mes conseils ! La main de Dieu s'appesantit sur vous !”—Bientôt Aurélianus expira dans des convulsions atroces. Séverina se revêtit d'un cilice ; elle vint se prosterner sur la tombe des martyrs, et ne voulut plus quitter ce lieu. Plus tard, lorsque le pontife Sixte fut arrivé d'Orient, elle obtint qu'un évêque y célébrerait chaque jour les saints mystères. Voilà pourquoi un prêtre est demeuré jusqu'à ce jour attaché à cet oratoire. Or, le martyr des Saints Alexandre, Eventius et Théodulus eut lieu le 3 de mai 117. Gloire à Dieu dans les siècles des siècles. Amen.